

Dios desea recompensarnos

Él desea que andemos en santidad

Los primeros versículos de 1 Tesalonicenses Capítulo 4 muestran el deseo de Dios en cuanto a nuestro andar. Ese mismo deseo coincide perfectamente con Su deseo de recompensarnos por los esfuerzos hechos para conducirnos santificadamente en un mundo caído, corrompido y oscuro como en el que vivimos. Caminar de esa manera le da gloria a Dios, honra a nuestro Señor Jesucristo y nos bendice individualmente, ahora y en el futuro.

1 Tesalonicenses 4:1-7:

1 Por lo demás, hermanos, os rogamos y exhortamos en el Señor Jesús, que de la manera que aprendisteis de nosotros cómo os conviene conducirnos y agradar a Dios, así abundéis más y más. 2 Porque ya sabéis qué instrucciones os dimos por el Señor Jesús; 3 pues la voluntad de Dios es vuestra santificación; que os apartéis de fornicación; 4 que cada uno de vosotros sepa tener su propia esposa en santidad y honor; 5 no en pasión de concupiscencia, como los gentiles que no conocen a Dios; 6 que ninguno agravie ni engañe en nada a su hermano; porque el Señor es vengador [*ekdikos*] de todo esto, como ya os hemos dicho y testificado. 7 Pues no nos ha llamado Dios a inmundicia, sino a santificación.

La palabra “vengador” en el versículo 6, es traducción de la palabra griega *ekdikos*, que se refiere a alguien que imparte justicia, la cual no siempre significa castigo y en el caso tan particular de Dios, ésta nunca significa “venganza” de la manera en que la entendemos nosotros¹. Más adelante² en esta misma Clase estaremos tratando este versículo con más precisión. Por ahora nos basta saber que Dios es “impartidor de Justicia”.

Una vez que renacemos somos llamados a andar en santidad, que es la conducta que se espera que tengamos nosotros, ya que somos santos³.

¹ Los estudiosos del griego Bíblico mayormente coinciden en que “vengador” es la traducción más acertada. No obstante, uno de ellos, ofrece como una de las posibles traducciones: “impartidor de justicia”, que eso sí hace nuestro Padre. Comentario de Swanson tomado de *theWord*.

² Puede referirse a la Enseñanza *Recompensas – El Fruto Natural de las Obras en Gracia*.

³ Puede descargar las Enseñanzas de la Clase *El andar de santidad*.

1 Juan 2:28:

Y ahora, hijitos, permaneced en él, para que cuando se manifieste, tengamos confianza, para que en su venida no nos alejemos de él avergonzados [*aischunoma*].

Este versículo es muy claro y nos habla a los hijos de Dios. La manera de tener confianza en la venida de nuestro Señor y de “no alejarnos de él avergonzados” es permaneciendo en él, lo cual significa permanecer en la Palabra de Dios que él vivió y habló, lo que a su vez significa tener un andar de santidad⁴ como él tuvo.

La Biblia no pone énfasis en la vergüenza que la gente salva tendrá si vive vidas fuera de línea con Dios pues el miedo no es la manera en la que Dios nos motiva, sino el amor. Él desea que lo obedezcamos por amor, y quiere siempre lo mejor para nosotros. Así y todo, lo que dice en Su Palabra está a nuestra vista y cuando enfrentemos a nuestro Señor, no podremos decir que “no sabíamos”. Si bien es cierto que la Biblia no aclara ni detalla cuáles serán los premios que recibiremos, sabemos que trabajar para Dios nos produce gozo, nos bendice a nosotros y a quienes nos rodean, da gloria a Dios y honra el sacrificio de nuestro Señor.

Este que tratamos, es un tema delicado pues algunas veces se lo utiliza para condenar a quien no cumpla con algunos “requisitos”, por lo cual se le dice que “irá al infierno”⁵ o que “perderá su entrada al Reino de Dios”. La enseñanza acerca de las recompensas tiene que tener la sobriedad y el balance que solamente provee la Palabra dejando bien claro, por un lado, que no hay infierno y por el otro, que a Dios no todo “le viene bien”. **Él no recompensará las “inacciones”; como tampoco las acciones que vayan en contra de Su voluntad.** Los mandamientos de Dios no deben ser tomados a la ligera, sino “como de Quien vienen”, de Dios, que es todo amor. Hay cristianos que no toman los mandamientos de Dios con la seriedad que corresponde y por tanto no están preparados para el día en que necesitaremos enfrentar al Señor con confianza y sin vergüenza.

Es necesario concientizarse, directamente de la Palabra de Dios, en cuanto a lo que ésta dice acerca de recibir o no recompensas al momento del regreso del Señor por nosotros. En cualquier caso, fundamental y primeramente necesitamos ganar conciencia del gozo inefable que tendremos al momento de la vuelta de nuestro Señor, de la alegría inenarrable que será aquel momento en el que lo veamos cara a cara con cuerpos nuevos y podamos agradecerle por su ofrenda de amor de sí mismo por todos nosotros. Aquella será una vida maravillosa de puro

⁴ Puede estudiar las Enseñanzas de la Clase *El andar de santidad*.

⁵ Puede descargar la Enseñanza N° 541 *El infierno – otro gran engaño*.





gozo, será perfecta y hermosa como nuestros cuerpos recientemente estrenados⁶.

La negligencia en el andar no anula nuestro ingreso al Reino, pero obstaculiza la bendición de entrar al Reino con recompensas. Hoy es el día en que podemos decidir cómo vivir nuestra vida, y la queremos vivir para Dios.

Ezequiel 20:41-43:

41 Como incienso agradable os aceptaré, cuando os haya sacado de entre los pueblos, y os haya congregado de entre las tierras en que estáis esparcidos; y seré santificado en vosotros a los ojos de las naciones. 42 Y sabréis que yo soy Jehová, cuando os haya traído a la tierra de Israel, la tierra por la cual alcé mi mano jurando que la daría a vuestros padres. 43 Y allí os acordaréis de vuestros caminos, y de todos vuestros hechos en que os contaminasteis; y os aborreceréis a vosotros mismos a causa de todos vuestros pecados que cometisteis.

Marcos 8:38:

Porque el que se avergonzare [epaischunomai] de mí y de mis palabras en esta generación adúltera y pecadora, el Hijo del Hombre se avergonzará [epaischunomai] también de él, cuando venga en la gloria de su Padre con los santos ángeles.

Gálatas 6:7:

No os engañéis; Dios no puede ser burlado: pues todo lo que el hombre sembrare, eso también segará.

En otro registro del libro de Ezequiel, hay un retrato muy gráfico de la pérdida que se sufrirá debido a la diferencia que harán en el futuro la fidelidad y la infidelidad en el servicio.

Ezequiel 44:10-16:

10 Y los levitas que se apartaron de mí cuando Israel se alejó de mí, yéndose tras sus ídolos, llevarán su iniquidad. 11 Y servirán en mi santuario como porteros a las puertas de la casa y sirvientes en la casa; ellos matarán el holocausto y la víctima para el pueblo, y estarán ante él para servirle. 12 Por cuanto les sirvieron delante de sus ídolos, y fueron a la casa de Israel por tropezadero de maldad; por tanto, he alzado mi mano y jurado, dice Jehová el Señor, que ellos llevarán su iniquidad. 13 No se acercarán a mí para servirme como sacerdotes, ni se acercarán a ninguna de mis cosas santas, a mis

⁶ Puede estudiar las Enseñanzas de la Clase *Cuerpo nuevo – Glorioso, hermoso, poderoso, saludable, imperecedero*.





cosas santísimas, sino que llevarán su vergüenza⁷ y las abominaciones que hicieron. 14 Les pondré, pues, por guardas encargados de la custodia de la casa, para todo el servicio de ella, y para todo lo que en ella haya de hacerse. 15 Mas los sacerdotes levitas hijos de Sadoc, que guardaron el ordenamiento del santuario cuando los hijos de Israel se apartaron de mí, ellos se acercarán para ministrarme ante mí, y delante de mí estarán para ofrecermela la grosura y la sangre, dice Jehová el Señor. 16 Ellos entrarán en mi santuario, y se acercarán a mi mesa para servirme, y guardarán mis ordenanzas.

Aquí hay demarcados dos tipos de conductas en los levitas y sacerdotes: los fieles a Jehová, y aquellos que no eran fieles sino “carnales”, incluso idólatras. Aquí hablamos de principios atemporales y no de Administraciones o Eras. Hay personas que adoran a Dios y a los ídolos al mismo tiempo, de manera consciente o inconsciente. Pueden estudiar la Biblia y realmente amar a Dios, pero cada tanto consultan a los astros, o creen en la suerte, son supersticiosos y tienen cábalas, su moneda de la suerte, su camiseta de la suerte... **La búsqueda de ayuda “invisible” por medio de cualquier objeto es idolatría.** Así que de una manera u otra practican idolatría.

De acuerdo a este registro, los levitas que sirvieron a ídolos “llevarán su vergüenza”. Necesitamos saber que debemos hacer los cambios que hagan falta para vivir de acuerdo a la Palabra. Nuestras acciones “en línea” con la voluntad de Dios, tienen y tendrán recompensas. La Biblia deja bien en claro de la manera más simple posible que recibir recompensas se fundamenta muy básicamente en la obediencia a los mandamientos de Dios. Todo Cristiano debería desear obedecer a Dios por amor y saber que por eso recibirá recompensas. Todos deberíamos “mirar hacia adelante”, a las recompensas que podamos tener en el futuro y conducirnos de tal manera que las obtengamos.

Necesitamos aprender a vivir una vida que agrade⁸ a Dios estando predispuestos a obedecer Su Palabra escrita. La carrera del creyente es de obediencia⁹ amorosa a Dios y Su Palabra, la que debemos cuidar que no sea estorbada.

Gálatas 5:7:

Vosotros corríais bien; ¿quién os estorbó para no obedecer a la verdad?

⁷ “Vergüenza” del hebreo *KELIMMÁ*, según Strong (en eSword) significa desgracia: avergonzar, confusión, ignominia, infamia, injuria, afrenta, oprobio, vergüenza.

⁸ Puede estudiar la Enseñanza N° 734 *Lo que agrada a Dios*.

⁹ Puede descargar las Enseñanzas de la Clase *Obedecer a Dios*





Es nuestro mayor interés y cuidado, que no haya cosa alguna que nos estorbe de obedecer a la verdad de la Palabra de Dios y correr la carrera de la fe pacientemente.

Hebreos 12:1 y 2:

1 Por tanto, nosotros también, teniendo en derredor nuestro tan grande nube de testigos, despojémonos de todo peso y del pecado que nos asedia, y corramos con paciencia la carrera que tenemos por delante,

Eso es lo que hacemos por amor a Dios: Corremos con paciencia la carrera de creencia a Dios y a Su Palabra que tenemos por delante, mientras esperamos que Cristo venga por nosotros. ¿Cómo hacemos para correr con paciencia la carrera? ▶ ¡Ponemos los ojos en Jesús!

2 puestos los ojos en Jesús, el autor y consumidor de la fe, el cual por el gozo puesto delante de él sufrió la cruz, menospreciando el oprobio, y se sentó a la diestra del trono de Dios.

Eso fue obediencia¹⁰ del Redentor en nuestro favor. Dios desea que Sus hijos lo amen y le obedezcan justamente por amor, no por temor. Jesús no le tenía miedo a su Padre, él lo amaba.

1 Crónicas 28:6- 9:

6 Y me ha dicho [Jehová le dijo a David]: Salomón tu hijo, él edificará mi casa y mis atrios; porque a éste he escogido por hijo, y yo le seré a él por padre. 7 Asimismo yo confirmaré su reino para siempre, si él se esforzare a poner por obra mis mandamientos y mis decretos, como en este día. 8 Ahora, pues, ante los ojos de todo Israel, congregación de Jehová, y en oídos de nuestro Dios, guardad e inquirid todos los preceptos de Jehová vuestro Dios, para que poseáis la buena tierra, y la dejéis en herencia a vuestros hijos después de vosotros perpetuamente. 9 Y tú, Salomón, hijo mío, reconoce al Dios de tu padre, y sírvele con corazón perfecto y con ánimo voluntario; porque Jehová escudriña los corazones de todos, y entiende todo intento de los pensamientos. Si tú le buscares, lo hallarás; mas si lo dejares, él te desechará para siempre.

En el versículo 9 hay información amorosa y detallada acerca de cómo hacerse de la bendición de hallarlo siempre. No era “un apriete”¹¹ ¿Era el deseo de Jehová desecharlo? ¡No! Claro que no, por eso le daba información confiable por boca de David para que él la pusiera por obra y recibiera los beneficios de ello. Esta era información valiosísima dirigida a Salomón, pero de validez “universal” porque dice: “...porque Jehová

¹⁰ Puede descargar la Enseñanza N° 107 *Jesucristo y la obediencia* del sitio web.

¹¹ De las varias acepciones de esta expresión, la que se busca aquí es la de amenazar o intimidar, aun físicamente, todas cosas imposibles que haga Dios con alguna persona.





escudriña los corazones **de todos**, y entiende todo intento de los pensamientos”.

2 Timoteo 2:11-13:

11 Palabra fiel es esta: Si somos muertos con él, también viviremos con él; 12 Si sufrimos, también reinaremos con él; Si le negáremos, él también nos negará. 13 Si fuéremos infieles, él permanece fiel; Él no puede negarse a sí mismo.

Nosotros obtuvimos vida por siempre al momento de renacer gracias al sacrificio voluntario del Señor Jesucristo en el madero. Ese sacrificio es una realidad pasada, por tanto inmodificable, como también lo son los beneficios que ese despliegue de amor del Redentor por nosotros ha logrado. Parte de esos logros es tener la posibilidad de haber renacido del espíritu de Dios. En el versículo 13 dice claramente que no importa si somos o no fieles, él permanece fiel. Es decir que su fidelidad no depende para nada de la nuestra. Él no puede negarse a sí mismo, como nadie, en su sano juicio, puede negar que él haya hecho lo que hizo por nosotros, ni que haya logrado lo que logró por nosotros de manera irreversible.

Una vez que un don de la gracia es otorgado por Dios, el Padre celestial no vuelve atrás. Lo que uno haga con ese don ya no depende de Dios sino de uno mismo, “de la mano” de Él¹², y hacerlo, tiene que ver con las recompensas.

Nuestra identificación¹³ con Jesús al momento de confrontar el madero es **inmensa**.

Romanos 6:3-14¹⁴:

3 ¿O no sabéis que todos los que hemos sido bautizados en Cristo Jesús, hemos sido bautizados en su muerte? 4 Porque somos sepultados juntamente con él para muerte por el bautismo, a fin de que como Cristo resucitó de los muertos por la gloria del Padre, así también nosotros andemos en vida nueva [¿ve? Es cristiandad¹⁵]. 5 Porque si fuimos plantados juntamente con él en la semejanza de su muerte, así también lo seremos en la de su resurrección; [Como puede observar, esto no depende de usted] 6 sabiendo esto, que nuestro viejo hombre fue crucificado juntamente con él, para que el cuerpo del pecado sea destruido, a fin de que no sirvamos más al pecado. 7 Porque el que ha muerto, ha sido justificado del pecado.

¹² La expresión “de la mano de Él”, se refiere a hacer Sus obras preparadas de antemano para que andemos en ellas, tomados de Su mano. Son obras en la gracia, que hacemos nosotros con Su ayuda.

¹³ Puede referirse al libro *Somos como era | Jesucristo | era como somos*. Di Noto, Eduardo. Ediciones de la Palabra de Dios sobre el mundo. Buenos Aires, Argentina. Año 2014. O bien a las Enseñanzas de la Clase *Somos como era | Jesucristo | era como somos*.

¹⁴ Puede estudiar las Enseñanzas de la Clase *La dádiva de Dios vs. La paga del pecado* del sitio Web.

¹⁵ Término familiarmente aplicado al andar según Cristo.





Hemos muerto al pecado **en Jesús**. Él nos reemplazó porque fue nuestro perfecto sustituto. Hemos sido justificados del pecado. La respuesta amorosa ·en algún grado de reciprocidad de parte nuestra· sería vivir de acuerdo al nuevo estándar de no servir más al pecado. Hemos renacido del amor de Dios y del amor de Jesucristo por nosotros; entonces, deseamos andar según ese amor que nos ha sido dado.



Nosotros andamos en santidad por el amor que, en Su Palabra, descubrimos que Dios nos tiene. No lo hacemos por temor a perder las recompensas sino por amor a Él, nuestro maravilloso Padre celestial.

8 Y si morimos con Cristo, creemos que también viviremos con él [lo que pasó con él, pasará con nosotros]; 9 sabiendo que Cristo, habiendo resucitado de los muertos, ya no muere; la muerte no se enseña más de él [tampoco de nosotros]. 10 Porque en cuanto murió, al pecado murió una vez por todas; mas en cuanto vive, para Dios vive. 11 Así también vosotros consideraos muertos al pecado, pero vivos para Dios en Cristo Jesús, Señor nuestro. 12 No reine, pues, el pecado en vuestro cuerpo mortal, de modo que lo obedezcáis en sus concupiscencias; 13 ni tampoco presentéis vuestros miembros al pecado como instrumentos de iniquidad, sino presentaos vosotros mismos a Dios como vivos de entre los muertos, y vuestros miembros a Dios como instrumentos de justicia. 14 Porque el pecado no se enseñoreará de vosotros; pues no estáis bajo la ley, sino bajo la gracia.

Así es, bajo la misma gracia, en virtud de la cual renacimos del espíritu de Dios para vida sin fin, no para recompensas. Vida eterna es por gracia, eso es trabajo de Dios en Cristo, pero nos toca a nosotros servir acumulando recompensas.

1 Corintios 10:1-15, 21-23:

1 Porque no quiero, hermanos, que ignoréis que nuestros padres todos estuvieron bajo la nube, y todos pasaron el mar; 2 y todos en Moisés fueron bautizados en la nube y en el mar, 3 y todos comieron el mismo alimento espiritual, 4 y todos bebieron la misma bebida espiritual; porque bebían de la roca espiritual que los seguía, y la roca era Cristo. 5 Pero de los más de ellos [no fue grupal. Fueron la mayoría: “los más de ellos”. No todos] no se agradó Dios; por lo cual quedaron postrados en el desierto. 6 Mas estas cosas sucedieron como ejemplos para nosotros, para que no codiciemos cosas malas, como ellos codiciaron.

“Mas estas cosas sucedieron como ejemplos para nosotros...” En realidad, estas cosas no ocurrieron de tal manera que hoy día sean un “buen ejemplo” para nosotros. Más bien, estas cosas ocurrieron por la



desobediencia de ellos y entonces se constituyeron en un ejemplo para nosotros, para que no cometamos los mismos pecados que ellos, pues al hacerlo recibieron resultados indeseables. Esta es una Epístola a los santos de Dios, a nosotros, Sus hijos en esta Administración de la Gracia.

7 Ni seáis idólatras, como algunos de ellos, según está escrito: Se sentó el pueblo a comer y a beber, y se levantó a jugar. 8 Ni forniquemos, como algunos de ellos fornicaron, y cayeron en un día veintitrés mil. 9 Ni tentemos al Señor, como también algunos de ellos le tentaron, y perecieron por las serpientes. 10 Ni murmuréis, como algunos de ellos murmuraron, y perecieron por el destructor. 11 Y estas cosas les acontecieron como ejemplo [segunda mención], y están escritas [¿para qué están escritas?] para amonestarnos a nosotros, a quienes han alcanzado los fines de los siglos. 12 Así que, el que piensa estar firme, mire que no caiga.

Si el creyente no quiere caer como ellos cayeron, entonces debe cuidar de no caer. ¿Cómo no caer? Haciendo lo que dice la Palabra de Dios para lo cual hay que conocerla y estar firme en ella.

13 No os ha sobrevenido ninguna tentación que no sea humana; pero fiel es Dios, que no os dejará ser tentados más de lo que podéis resistir, sino que dará también juntamente con la tentación la salida, para que podáis soportar.

Dios, Quien no manda la tentación¹⁶, sí manda junto con ella la salida y aclara el apóstol que ninguno puede decir que es tentado más allá de lo que puede soportar. La tentación entonces no es excusa para pecar.

14 Por tanto, amados míos, huid de la idolatría. 15 Como a sensatos os hablo; juzgad vosotros lo que digo.

Recuerde que esta es una epístola a la Iglesia del Cuerpo. Existe una inmensa misericordia por parte del Padre extendida a nosotros Sus hijos en esta bendita Era del Secreto revelado; pero eso no es licencia para hacer lo que sabemos que está mal según la Palabra de Dios.

21 No podéis beber la copa del Señor, y la copa de los demonios; no podéis participar de la mesa del Señor, y de la mesa de los demonios. 22 ¿O provocaremos a celos al Señor? ¿Somos más fuertes que él? 23 Todo me es lícito, pero no todo conviene; todo me es lícito, pero no todo edifica.

► Todo lo que no edifica tampoco garantiza recompensas ◀

¹⁶ Santiago 1:13.



Los hijos de Dios necesitamos que se nos recuerde y que se nos alerte acerca de Sus caminos, especialmente teniendo en cuenta nuestras culturas que genéricamente no son conducentes a Dios y Su Palabra. Los estándares de Dios no cambian tan sólo porque haya muchos haciendo la misma cosa contraria a Su Palabra. De otro modo no habría existido necesidad de que aquellas cosas ocurridas en una Administración pasada, estuviesen registradas en la Palabra como ejemplos a nosotros, a quienes alcanzaron estos maravillosos tiempos de la Gracia !



Nota del Editor

Revisión: Cecilia Gutierrez Varela, Ma. Eugenia Oggero, Roberto A. Tufro, Juan Vazquez y Daniel Zírpolo.

Toda cita de la Escritura utilizada en esta obra, es tomada de La Biblia Reina - Valera 1960¹⁷ a menos que se señale otra versión.

Las palabras resaltadas dentro del Texto Bíblico indican un énfasis especial añadido por el autor, siendo que el texto de la Biblia aquí utilizado no tiene letras resaltadas.

Cada vez que se haga mención de una palabra en idioma griego, ésta será escrita en minúscula cursiva (Ej.: *atomos*). Si se tratara de una palabra hebrea o aramea, será escrita en mayúscula cursiva (Ej.: *YARE*). En ambos casos podría utilizarse la palabra raíz, así como cualquier otra forma gramatical de esa palabra en representación de la familia de palabras.

Debido a que los paréntesis se utilizan en el Texto Bíblico, cuando dentro de un versículo se inserte alguna nota del autor, ésta estará colocada [entre corchetes] para distinguirla.

Todas las citas de fuentes externas se anotarán en esta otra tipografía para diferenciarlas del resto. Asimismo, cuando la cita de la fuente sea de mayor longitud que la representada en este trabajo, se resumirá así: "..." indicando que hay más información disponible para consulta en dicha fuente.

Cuando se haga referencia a los antiguos Textos griegos o hebreos, la misma se hará según los textos correspondientes presentados en *e-Sword* de Rick Meyer, o *theWord* de Costas Stergiou.

Las notas al pie de página son una parte integral y necesaria de este Estudio. Tienen el propósito de documentar, respaldar, ampliar, aclarar o reforzar el tema que esté bajo análisis.

Esta obra somete a consideración del lector el tema que trata. Es, en alguna manera, un punto de partida que propone, orienta y, desde ya, concluye con lo que el autor ha estudiado de las Escrituras, de lo cual ofrece aquí los resultados. No obstante, la Palabra de Dios, es simplemente inagotable. El único que no necesita revisión es Dios mismo y, por ende, Su Palabra según fuera originalmente inspirada. Pero nuestro conocimiento y entendimiento de las distintas maravillas presentadas en esta magnífica Revelación de Su Voluntad, siempre han de ser sometidos al escrutinio¹⁸ del estudiante Bíblico.

Es entonces, el presente trabajo, una ayuda; un aporte; una fuente de consulta, referencia y estudio de la Palabra de Dios. La obra está lejos de pretender ser la única, o la más sobresaliente que exista en su tipo; no posee eminencia sobre ninguna otra ni es autoridad última sobre el tema. La Palabra de Dios es de exclusiva autoría del Padre Celestial, por lo cual se constituye en la única fuente de conocimiento verdadero, y de autoridad inapelable.

¹⁷ *La Santa Biblia Antiguo y Nuevo Testamentos, Antigua Versión de Casiodoro de Reina* (1569)

Revisada por Cipriano de Valera (1602) Revisión de 1960. Sociedades Bíblicas Unidas, 1993

¹⁸ Hechos 17:11

Dios desea recompensarnos

Parte de la Serie del Reino de Dios



Para poder entrar a nuestros canales de Enseñanzas, Recursos de Estudio y Anuncios, simplemente copie alguna de las siguientes direcciones y péguela en su navegador.

<http://www.palabrasobreelmundo.com.ar>
<https://www.facebook.com/palabrasobreelmundo>
<https://twitter.com/clikdedistancia>
<https://www.instagram.com/clickdedistancia/>

Siempre a un **click** de distancia.

¡Dios lo bendijo, lo bendice y lo bendiga en el nombre de nuestro Señor Jesucristo!

La Palabra de Dios a un **click** de distancia